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COMMUNE DE VERNIER 

 
 

 
PROJET DE MOTION 

au sens des articles 40 et suivants du règlement du Conseil municipal de Vernier 
 
 
 

La fibre optique pour tous les verniolans, pas de sous-catégorie d’habitants ! 
 
 

Mesdames et Messieurs les Conseillers municipaux, 

 

La crise sanitaire liée à la COVID-19 a entraîné des changements profonds dans nos modes de vie, notamment 
par la généralisation du télétravail et l'essor des activités en ligne. Cette situation a mis en évidence l'importance 
cruciale d'une connexion Internet rapide et stable pour tous les habitants de notre commune. Or, il est apparu 
que certaines zones villas de Vernier n'ont toujours pas accès à la fibre optique, ce qui engendre une inégalité 
d'accès aux services numériques. 

Cette disparité est aujourd'hui inacceptable dans une société où les outils numériques sont devenus essentiels 
pour le travail, l'éducation, les démarches administratives et les loisirs. Les habitants de ces zones sont ainsi 
pénalisés, ne pouvant pas bénéficier des mêmes opportunités que leurs concitoyens dans les quartiers déjà 
couverts par la fibre optique. 

Pour des raisons d'équité et d'inclusion numérique, il est impératif que toutes les zones de la commune soient 
dotées d'une infrastructure Internet performante. Nous demandons donc au Conseil administratif de prendre les 
mesures nécessaires pour : 

L'accès à une connexion Internet rapide et fiable est devenu un besoin fondamental et un enjeu de société. En 
agissant aujourd'hui, nous permettrons à tous les habitants de Vernier de bénéficier des mêmes conditions 
d'accès à l'information et aux services en ligne. 

Nous vous remercions de votre attention et espérons que cette motion recevra votre soutien unanime. 

 

Par ces motifs, le Conseil municipal de Vernier 

invite le Conseil administratif à : 

1. Engager des discussions avec Swisscom et les Services Industriels de Genève (SIG) afin d'obtenir un 
calendrier précis d'extension du réseau de fibre optique à l'ensemble du territoire communal. 
 

2. S'assurer que les zones villas historiquement non couvertes soient intégrées dans ces plans d'extension. 
 

3. Informer le Conseil municipal de l'évolution de ces démarches et des échéances prévues. 

 
 
 

Ana Roch 

Conseillère municipale MCG 
 
 
 
 
Vernier, le 10.03.2025 



 


